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Anfrage 

der Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde 

an den Bundeskanzler 

betreffend barrierenreicher Tag des Sports 2007 

Der am 29.9.2007 stattgefundene Tag des Sports war für viele Menschen ein Hürdenlauf 
von unfassbarem Ausmaß. Die dort aufgestellten Zelte, in denen sich die InteressentInnen 
über die verschiedenen Sportarten hätten informieren können sollen, waren für Menschen 
mit Mobilitätseinschränkungen nicht erreichbar, da alle diese Infostände (mit Ausnahme 
des Informationsstandes des Österreichischen Behindertensports) nur über Stufen 
erreichbar waren. Die Höhe dieser Zugangsbarrieren (Stufen) waren zwischen 8 und 25 
cm, also damit z.B.: für RollstuhlbenutzerInnen völlig unüberwindbar. Wer das 
Behinderten-WC erreichen wollte, musste zuerst Einlass in den VIP-Bereich erhalten, ehe 
dann die Möglichkeit bestand, das hinter der Bühne aufgestellte Behinderten-WC zu 
benutzen. Tatsache war aber, dass die Einfahrtsrampe ebenfalls nur über eine Stufe 
erreichbar war. Erst nach meinem heftigen Protest wurde diese Barriere durch das 
Anbringen einer tauglichen Rampenverlängerung beseitigt. 
Obwohl in den VIP-Bereich für den Zeitraum des ganzen Tages auch 
RollstuhlbenutzerInnen eingeladen waren, konnten diese bis zu Mittag nicht in das VIP-
Zelt gelangen. 

Menschen mit Behinderungen, die an der Veranstaltung teilnahmen bzw. teilnehmen 
wollten, sind davon ausgegangen, dass diese Veranstaltung zur Gänze barrierefrei 
beroll-      und      benutzbar angeboten      wird,      da      sein      1.1.2006      das 
Behindertengleichstellungsgesetz in Kraft ist. In der Praxis standen oder saßen sie aber 
vor vollendeten Tatsachen, nämlich dass sie die Angebote nicht nutzen konnten. 

Da wahrscheinlich für 2008 wieder ein Tag des Sports geplant ist und Menschen mit 
Behinderungen wieder kommen und sich informieren wollen, 

stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende 
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ANFRAGE: 

1) Was ist die Begründung dafür, dass diese Veranstaltung nicht zur Gänze 
barrierefrei beroll- bzw. benutzbar war. 

2) Werden Sie sicherstellen, dass der Tag des Sports im Jahr 2008 (sollte er wieder 
stattfinden) zur Gänze barrierefrei beroll- bzw. benutzbar ist? Wenn nein, 
warum nicht? 
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